

To our friends and partners from Les Entretiens Européens,

I am glad to invite you to a meeting for the Entretiens Européens 2017

Thursday, 11th of May 2017

From 9.30 am to 12 pm

At FORATOM

Avenue des Arts 56, Brussels (Trône station)

This meeting will prepare the 2017 edition of the Entretiens Européens which will occur on the 19th of October in Brussels on

« nuclear's competitiveness »,

With the participation of the European Commission.

It will be held both in English and in French.

On the agenda :

- The « Winter package »'s impact on the evolution of the nuclear sector, in the new Brexit context, with **Massimo GARRIBBA**, director of the nuclear energy, safety and ITER direction of the DG Energy at the European Commission.
- The competitiveness of the European sector : reality of costs and prices in comparison with renewables and other energy resources in the member states of the EU, and their long term visibility on the market; comparisons between Europe and other regions of the world (China, Korea, Japan, Russia, US...) with **Jan KEPPLER**, professor at the Dauphine university and economic for the OECD .
- Presentation of the Entretiens Européens' guidelines by **Claude Fischer**, director of the Entretiens Européens.

The Entretiens Européens will be the subject of new editions of ***La Lettre des Entretiens Européens and Les Cahiers des Entretiens Européens*** (in English and in French) which will be spread within ASCPE's network.

Find the 2016 publication by clicking on the links :

***La Lettre des Entretiens Européens* : « [Investing in nuclear](#) »**

***Les Cahiers des Entretiens Européens* (actes des EE du 20 octobre 2016) : « [Investments in nuclear energy in Europe : building a long-term framework to allow the upgrading and financing of projects](#) »**

I sincerely hope you will be available...

Please register by sending an email to the following address : manon.tanguy@entretiens-europeens.org

Aux amis et partenaires des Entretiens Européens,

J'ai le plaisir de vous inviter à une réunion des Entretiens Européens 2017,

Le 11 mai 2017

De 9H30 à 12 heures

A FORATOM

56 Avenue des Arts à Bruxelles (métro Trône)

Cette réunion prépare l'édition 2017 des Entretiens Européens qui aura lieu à Bruxelles le 19 octobre, sur « la compétitivité du nucléaire », avec la participation de la Commission Européenne. La réunion se tiendra en anglais et en français simultanément.

A l'ordre du jour :

- l'impact du « Winter package » sur l'évolution du secteur nucléaire, dans le nouveau contexte du Brexit avec **Massimo GARRIBBA**, directeur Nucléaire à la DG Energie de la Commission européenne
- la compétitivité du secteur européen : réalité des coûts et des prix par rapport aux EnR et aux autres sources énergétiques dans les Etats membres de l'UE, et leur visibilité à long terme sur le marché ; comparaisons entre l'Europe et les grandes régions du monde (Chine, Corée, Japon, Russie, USA...) avec **Jan KEPPLER**, professeur à l'Université Dauphine, conseiller économique à l'AEN à l'OCDE
- Présentation du déroulement des Entretiens Européens par **Claude FISCHER-HERZOG**, directrice des Entretiens Européens

Les Entretiens Européens feront l'objet de nouveaux numéros de **La Lettre et des Cahiers des Entretiens Européens** en deux langues (français et anglais) qui seront diffusés dans les réseaux d'ASCPE et ses partenaires.

Retrouver les publications 2016 en cliquant sur les liens :

La Lettre des Entretiens Européens : « [Investir dans le nucléaire](#) »

Les Cahiers des Entretiens Européens (actes des EE du 20 octobre 2016) : « [L'investissement dans le nucléaire en Europe. Bâtir un cadre de long terme pour la valorisation et le financement des projets](#) »

J'espère vivement que vous serez disponibles...

Merci de vous inscrire auprès de Manon : manon.tanguy@entretiens-europeens.org